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平 成 ２ ８ 年 第 １ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成２８年１月８日

招 集 場 所 日南町役場第３会議室

開 会 午前９時００分 教育長宣告

出 席 委 員 丸山教育長 中村教育委員 川上教育委員 須田教育委員

欠 席 委 員 福田教育委員

報告事項 別紙資料による

○事業報告 ○事業予定

・ 12/11 第１６回教育委員会 ・ 1/19 １月臨時議会

・ 12/12 町民ミュージカル（ 12/12、 12/13） ・ 1/21 町民大学

・ 12/15 12 月議会最終日 ・ 1/23 平成 27 年度教育長セミナー（～ 1/24）

・ 12/15 「ひだまりの家」内覧会 ・ 1/27 海外派遣団結団式

・ 12/22 小中学校終業式 ・ 1/28 予算町長ヒアリング

・ 12/28 仕事納め式 ・ 2/14 日南町卓球大会

・ 1/4 仕事始め式 ・ 2/17 計画訪問

・ 1/5 予算総務課長ヒアリング ・ 2/21 日南町バドミントン大会

・ 1/7 西部地区人権・同和教育振興会議 ・ 3/11 中学校卒業式

・ 1/8 教育懇話会 ・ 3/17 人生学園閉講式

・ 3/18 小学校卒業式

○事業予定

・ 1/8 第１回教育委員会

・ 1/8 新年賀詞交歓会

・ 1/12 人事協議

・ 1/17 阿毘縁まちづくり懇談会

・ 1/18 西部地区町村教育委員会連絡協議会

合同研修会
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議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 ただ今から第１回教育委員会を開会いたしますので、ご審議よろしくお願いします。

議事録署名委員は、川上委員です。

日程第１ 日程第１、議案第１号臨時的任用職員の任用について。平成２７年度臨時的任用職員の任用について、

議案第１号 次のとおり承認を求めるものです。※資料により内容説明。質疑を求めます。

臨 時 的 任 用 職 委員 なし。

員 の 任 用 に つ 教育長 日程第１、議案第１号臨時的任用職員の任用について承認していただけますでしょうか。

いて 委員 承認する。

教育長 日程第１、議案第１号は承認されました。

報告・協議 次に報告・協議に移ります。

教育委員会事務局職員の昇給について。※資料により内容説明。質疑を求めます。

委員 なし。

教育長 次に臨時的任用職員の辞職について。※資料により内容説明。

事務局 代員を県が配置すべきところですが、代員がいないため町でも探しています。

教育長 質疑を求めます。

委員 適当な方があれば補充していただけるということですか。

教育長 ふさわしい方があれば是非教えてほしいです。年度途中の異動はなかなか対応していただけない状況で

す。

町の職員で保育士と保健師を追加募集しています。詳しくは町報等でご覧いただきたいと思います。

町の臨時職員も再任用の意思を確認して募集をします。２月２１日に面接をする予定です。情報提供を

お願いします。

次に総合文化センターの外壁改修工事についてです。事後になりますが、１２月２２日付けで工事契約

を変更しました。元の契約金額は８６６３万３千円の工事でしたが、８７１１万９千円に変更契約して



- 3 -

います。さらに今回４８６千円の増額契約をしたいものです。これは議会の議決事項ではありませんの

で、報告をしたいと考えています。

その他 次にマイナンバーについてです。町の人件費の支払についてはマイナンバーを登録するように統一して

います。

小中学校で学校支援システムを来年度から構築していきたいと話していましたが、鳥教システムのセキ

ュリティーについて検討し、その後に学校支援システムを構築するため１年先延ばしになります。

次にＩｐａｄですが、家庭で学習をしてほしいため試行的に冬休みに家に持ち帰りました。

次にスポーツ団体承認についてです。認定されると体育施設使用料が減免になります。その取扱いにつ

いて資料のとおり規程したいと考えます。質疑を求めます。

委員 認定基準というのがあるのですね。

教育長 資料の減免の基準に規定してあるものが認定基準となります。

委員 今回申請のあった、日南バスケットボールアソシエーションはどのような団体ですか。

事務局 町内在住の男性８名で構成され、バスケットボールをされる団体です。

事務局 次に計画訪問について連絡します。２月１７日に小中学校を同日に行います。※資料により説明

委員 本日、懇話会がありましたが、残る今年度内に何をどう取り組むかについては話されたのでしょうか。

計画訪問の参考になればと思います。

教育長 懇話会は、これまでの行事日程と今後の行事日程、児童生徒園児の状況報告が主になります。その中で

課題があるとすれば、子どもの状態という事がありましたので、その部分がほとんどです。連絡会とい

うことで１時間の会議ですので、３学期の取り組みについてはでてきませんでしたし、そういう会議で

はありませんでした。委員ご指摘のことについては、今後必要と思います。特に中学３年生は進路のこ

とがありますし、小学校につきましては、来年度どうしていくかを考える時期であるとおっしゃいまし

たので、それは時期的に遅いと申しました。予算と同時進行で考えてほしいと感じました。

事務局 本日の懇話会はそこまで具体的な話になっておりませんので、次回の計画訪問で話ができればという考

えで例年３学期の計画訪問は考えていますので、再度来年度の取り組みについて協議したいと教育委員

さんから要望があったと伝えて、２月１７日の計画訪問を迎えたいと思いますがいかがでしょうか。

事務局 学力向上につきましては、１月２５日に小中学校合同授業研究会を予定しています。今年度の取り組み
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について振り返りながら来年度につながるような研修会になるように話をしています。標準学力調査に

ついても結果が返ってきますので、総括をしていただいて来年度につなげるようにと指示をしています。

委員 １３日には小中戦略委員会がありますね。そういうチャンスもありますね。

事務局 そうです。

委員 課題がでて、何をどうするのかが明確にされて、全員がそちらに向かわないと成果は上がってこないと

思います。今までの会議は、状況や実態は語られますが、それに対してどうやっていくのか、明確にさ

れないままに進んできた１年だったと感じます。そこのところをきちっとされて、その人の考えで実践

されないと子どもに力がつかないという気がします。

事務局 担当者レベルで、研究主任とは協議をしました。この授業研に向かうまでに各自が課題を持って授業研

に臨めるようなしくみをということで、特に関わり合い、表現力、ジグソーに関わる部分で日々の授業

をどのような課題を持って取り組んでいるのか、２５日までの取り組みの中で自分がやってきた成果で

あるとか、課題を明確にして、書いたものを持ち寄って授業研に臨みましょう。授業研でそういったこ

とが話し合われて、いろいろな課題がでてくると思いますので、それを集約していきながら来年度、皆

が取り組むこと、共通実践すること、それの確認をしていきましょうと研究主任とは確認をしています。

今度の計画訪問では、学校の取り組みとして、出てくるのではないかと期待していますし、出てくるよ

うに働きかけたいと思います。

教育長 再度指示しておいてください。

委員 「共育いちい」を楽しみにしながら考えさせられることも多いし、自分の関係した集まりの中で、話題

にしながら一緒に考えたり話したりして大切さを届けているつもりです。先月、子育て支援センターの

方と話をする機会がありました。子育て支援センターは、子どもの集まりであり、その後ろには、家庭

もあり、「共育いちい」をとても上手に利用されていました。今まで出たものをファイルにしたり、家

庭に伝えたい情報はコピーして伝えたり話題にしておられます。それぞれの立場で利用していくことが

大事だと思っています。具体的に話に出かけられることは良いことではないかと思います。学校の先生

の様子を聞いても学校としてコピー印刷して回覧しておられますかと聞くと、そういう事はしていない。

皆読んでいると思うが個人任せ。本当に大切なことが書いてあるので、出かけて話をする機会をつくる

方が、より理解してもらえると思います。
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教育長 配布については、気を使っています。学校に出かけていくという意味も含めて今年度は指導主事の肩書

も付けています。家庭教育推進員だけでなく、社会教育推進員も配置してもらっていますので、だんだ

んと内容も濃くなってきています。押し付けにならないように気を付けて勤務しています。保護者、子

ども達に伝えていく必要があると思います。

委員 先生方に直接話をしてもらう事も必要かと思います。

教育長 昔は自分で習得していっていましたが、今は教えなくてはなりません。指導する側としても、形を変え

て考えなければならないなと、昨日教えてもらいました。

委員 まさにそのとおりで、目先を変えるというか、家庭教育推進員に出かけていただいて、気が付かない部

分を補完していかないと。

教育長 保護者も他人任せ、任せてもらっているのは良いが、少し違った任せ方。感じたのは、小中学校一つの

ＰＴＡになって学校任せになっているのではないかな。ＰＴＡにもいろいろと助言が必要。

委員 来年度は、日南町が日野郡の小中研究大会の主会場なので、今年度からどういう発表するか考えておら

れると思いますが、家庭教育推進員の話も良いと思います。

教育長 それぞれの立場で来年度に向けて進めていきたいと思いますので、ご助言ご指導よろしくお願いします。

事務局 県立高校のあり方に関する基本方針について資料提供。

今後の日程について。１月１８日西部地区町村教育委員会連絡協議会合同研修会。２月４日木曜日午前

９時から教育委員会。３月１６日午後、教育委員会。３月２４日８時、教育委員会。３月２５日、２８

日、にも教育委員会を開く予定です。

教育長 以上で本会議はこれで終了します。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


